

## Prodi Psikologi Universitas Malikussaleh Gelar Semiloka Kurikulum MBKM



Prodi Psikologi Universitas Malikussaleh Gelar Semiloka Kurikulum MBKM

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Program Studi Psikologi Fakultas Kedokteran Universitas Malikussaleh melaksanakan seminar dan Lokakarya kurikulum Merdeka Belajar-Kampus Merdeka (MBKM) dengan tema “Pengenalan Kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka Program S-1 Psikologi” di Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (7/9/2022).

Kegiatan tersebut menghadirkan pemateri Guru Besar Fakultas Psikologi Universitas Airlangga (UNAIR), Prof Dr Seger Handoyo Psikolog yang dipandu oleh moderator, Riza Musni MKes yang juga Ketua Jurusan Psikologi.

Wakil Rektor Bidang Akademik, Jullimursyida PhD mengatakan, pengenalan semiloka kurikulum MBKM ini penting untuk pengembangan suatu Prodi. Sejak diberlakukannya program MBKM oleh Kemendikbud Ristek, mahasiswa prodi psikologi Unimal sudah banyak terlibat dalam program tersebut, seperti Kampus Mengajar, Pertukaran Mahasiswa Merdeka, Program Magang, dan sejumlah program lainnya.

“MBKM ini memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk mengasah kemampuan sesuai bakat dan minat dengan terjun langsung ke dunia kerja sebagai persiapan karir masa depan,” katanya.

Prof Seger Handoyo menyampaikan, kurikulum yang baik itu adalah kurikulum yang menghasilkan lulusan yang langsung dapat bekerja di masyarakat. Pengetahuan diciptakan untuk menyelesaikan masalah dan membuat kehidupan lebih baik.

“Jadi, artinya pengetahuan yang disampaikan dalam mata kuliah harus dapat berguna bagi lulusan yang kemudian digunakan untuk menyelesaikan permasalahan dalam masyarakat,” jelasnya.

Prof Seger menambahkan, dalam menyusun kurikulum sangat penting melihat permintaan pasar, artinya penentuan mata kuliah yang ada di Prodi ini harus sesuai dengan kebutuhan stakeholder agar lulusan dapat diterima bekerja di masyarakat dan menjawab permasalahan-permasalahan dalam masyarakat.

Ketua pelaksana kegiatan ini sekaligus ketua tim kurikulum Prodi Psikologi, Ella Suzanna MHSc menyebutkan bahwa peserta yang hadir adalah 60 stakeholder yang berasal dari Aceh Utara dan Lhokseumawe, beberapa diantaranya dinas pendidikan, dinas kesehatan, rumah sakit, sekolah, pimpinan dayah, lembaga pendidikan tinggi, biro Psikologi, AP2TPI Wilayah Sumatera, Himpsi Aceh, Apsifor, API juga dihadiri oleh lembaga-lembaga lainnya di Aceh yang pernah bekerja sama dengan Prodi Psikologi Unimal.[tmi]

**Tanggal:** 13 September 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Kedokteran Unimal](#),